



Amtliche Mitteilungen

Umbenennungen im Fachbereich IV

Der Fachbereichsrat des FB IV hat am 6.6.2003 beschlossen, dass der Fachbereich den Namen

Architektur und Gebäudetechnik

erhält. Gleichzeitig wird der Studiengang

Versorgungs- und Energietechnik

in

Gebäude- und Energietechnik

umbenannt. Der Akademische Senat hat diesen Umbenennungen am 17.7.2003 zugestimmt.

Vorstehende neue Namen wirken sich auf die bestehenden Studien- und Prüfungsordnungen aus, ohne dass es zusätzlicher Änderungsordnungen bedarf. Zeugnisse und Urkunden werden vom WS 2003/2004 an mit den neuen Namen ausgestellt.